

## スポンサー支援ご報告

SEAVAC 株式会社

総務部

2023年3月29日

昨年にご縁があり、「DEAR ME」というNPO団体にスポンサーとしてサポートさせていただきました。

こちらの団体は、ファッションを通して持続可能な社会づくりを目指し、フィリピンの貧困地区で暮らす子ども達を支援しておられる団体です。今年2月4日にフィリピンのマニラで3年ぶりに第9回目のファッションショーを開催されました。

弊社もSDGsの活動の一つとして今回サポートを致しました。

翌日の2月5日には日系初のファッションスクール「coxco Lab (ココラボ)」を開校されており、現地の子供達を無償で受入、ファッションに関する技術教育だけではなく、SDGsや金融教育、性教育の授業なども実施しておられます。

詳しくはホームページをぜひご覧ください。

[NPO 法人 DEAR ME \(npodearme.com\)](https://npodearme.com)

また昨年よりDEAR MEさんの活動取材しておられたメディアでの映像がyoutube 他にアップされておりますので、こちらも合わせてご覧ください。

ファッションショーに参加する子供達の笑顔がとても印象的な動画でした。

弊社のロゴもチラリと映っております。

▼テレビ大阪 やさしいニュース

<https://www.youtube.com/watch?v=GPcHePrYB7Y>

▼NHK WORLD

[https://www3.nhk.or.jp/nhkworld/en/ondemand/video/2098013/?fbclid=PAAaLeWccmyMK-p2nn5jvjwZQl0VO15pTbmcRZB8eA8sO3LRE35SPumbtr\\_c](https://www3.nhk.or.jp/nhkworld/en/ondemand/video/2098013/?fbclid=PAAaLeWccmyMK-p2nn5jvjwZQl0VO15pTbmcRZB8eA8sO3LRE35SPumbtr_c)

また3/30にはテレビ大阪で1時間の特別番組も放送されます

こちらはテレビ大阪 Youtube チャンネル、TVer でも配信予定です。ぜひご覧くださいませ。

